

Antwort

der Landesregierung
auf die Kleine Anfrage Nr. 3665
der Abgeordneten Barbara Richstein und Björn Lakenmacher
CDU-Fraktion
Drucksache 5/9333

Baubeginn an der Polizeiinspektion Havelland in Falkensee

Wortlaut der Kleinen Anfrage Nr. 3665 vom 09.07.2014

Seit über 10 Jahren wird über den Neubau der Polizeiunterbringung in Falkensee gesprochen und diskutiert. Die Arbeitsbedingungen sind dort mittlerweile so mangelhaft, dass der sogenannte Führungsdienst wieder in das Gebäude des ehemaligen Schutzbereichs Havelland nach Nauen gezogen ist. Im Haushaltsjahr 2013 waren für den geplanten Neubau Planungsmittel in Höhe von rund 500.000 EUR freigegeben worden und für das Jahr 2014 stehen etwa 1,1 Millionen EUR zur Verfügung. Laut Medienberichten vom 14. Januar 2013 waren die europaweite Ausschreibung und die Vergabe für die Planungsarbeiten für den Neubau der Polizeiwache Falkensee zu diesem Zeitpunkt bereits erfolgt. Auf Medienanfragen teilte der Brandenburgische Landesbetrieb für Liegenschaften und Bauen (BLB) mit, dass 2014 mit dem Bau begonnen werden soll. Bis heute ist davon noch nichts zu sehen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann genau wird mit dem Neubau der Polizeiinspektion Havelland in Falkensee begonnen?
2. Wie lange werden die Bauarbeiten dauern?
3. Aus welchem Grund hat sich der Neubau immer wieder verzögert?
4. Wie hoch sind die Investitionen für den Neubau der Polizeiinspektion Havelland in Falkensee?
5. Für wieviel Personal ist der Neubau ausgelegt?
6. Wie gestaltet sich die Aufteilung der Gesamt-Nutzfläche?

Namens der Landesregierung beantwortet der Minister der Finanzen die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1: Wann genau wird mit dem Neubau der Polizeiinspektion Havelland in Falkensee begonnen?

zu Frage 1: Der Baubeginn ist für April 2015 geplant.

Frage 2: Wie lange werden die Bauarbeiten dauern?

zu Frage 2: Die Bauarbeiten werden voraussichtlich 30 Monate andauern.

Datum des Eingangs: 05.08.2014 / Ausgegeben: 11.08.2014

Frage 3: Aus welchem Grund hat sich der Neubau immer wieder verzögert?

zu Frage 3: Der Bauantrag vom 03.04.2012 für den Neubau der Polizeiinspektion wurde mit Datum vom 25.10.2012 ergänzt um den Neubau einer Raumschießanlage (RSA). Im Haushaltsplan 2013/2014 waren jedoch keine Ausgaben für die RSA geplant. Mit Erweiterung um eine RSA werden die voraussichtlichen Gesamtkosten um 2.100 T€ überschritten. Die Mehrkosten und damit verbundenen erhöhten Haushaltsraten können erst im Aufstellungsverfahren für die Haushaltsjahre 2015/2016 berücksichtigt werden.

Frage 4: Wie hoch sind die Investitionen für den Neubau der Polizeiinspektion Haveland in Falkensee?

zu Frage 4: Die voraussichtlichen Investitionskosten für die Polizeiinspektion und die RSA belaufen sich gemäß anerkannter Haushaltsunterlage - Bau - auf insgesamt 10.100 T€.

Frage 5: Für wie viel Personal ist der Neubau ausgelegt?

zu Frage 5: Der Neubau der Polizeiinspektion wird für 113 Arbeitsplätze ausgelegt.

Frage 6: Wie gestaltet sich die Aufteilung der Gesamt-Nutzfläche?

zu Frage 6: Der Neubau wird über eine Gesamtnutzfläche von 1.729 m² verfügen, mit folgender Aufteilung:

- Polizeiinspektion 963 m²
- Polizeigewahrsam 100 m²
- Diensthundeführer 37 m²
- Verkehrspolizei 44 m²
- Technik-/Lagerräume 261 m²
- Raumschießanlage 324 m²